

BOLETÍN

M A Y O 2 0 2 1

ALCALDE SANTO RAMÍREZ VISITA AL PRESIDENTE ABINADER. GESTIONA OBRAS PARA EL MUNICIPIO.



El alcalde Santo Ramírez, continúa gestionando soluciones a las necesidades del pueblo banilejo, ejemplo de esto fue la visita que realizó al Palacio Nacional el pasado sábado para conversar con el Presidente de la República Luís Abinader, a quien le planteó sobre las obras que en la actualidad requieren prioridad y al mismo tiempo solicitarle asistencia para ponerlas en ejecución lo más pronto posible.

En cuanto a la tan esperada construcción de la entrada de la ciudad, el alcalde Santo Ramírez, manifestó que el ministro administrativo de la presidencia José Ignacio Paliza, en su visita al municipio el pasado domingo, anunció que el Gobierno asumirá el costo de la obra que estará valorada en 18 millones de pesos.

ALCALDE RAMÍREZ ACUDE JUNTO A FEDOMU Y FEDODIM AL TSA. SOLICITAN ELIMINACIÓN DE RESOLUCIÓN AFECTA EMPLEADOS DE GOBIERNOS LOCALES.

El alcalde Santo Ramírez, estuvo participando mediante un encuentro convocado por la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu) y la Federación Dominicana de Distritos Municipales (Fedodim), para la solicitud al Tribunal Superior Administrativo (TSA) de la eliminación de una resolución emanada en el anterior Gobierno, la cual fija el salario mínimo cotizante en RD\$10 mil pesos para todos los servidores públicos, incluidos los gobiernos locales.

Para poner un cese a este inconveniente que afecta a unos 150 mil servidores públicos, los directivos de Fedomu, Fedodim y en compañía de decena de alcaldes y directores distritales de todo el país depositaron este lunes ante el TSA un recurso contencioso administrativo en el que solicitan que sea eliminada la resolución y también una medida cautelar para que la misma sea suspendida en su aplicación hasta que el tribunal conozca y se pronuncie sobre la demanda principal.



ALCALDE SANTO RAMÍREZ ASISTE ENCUENTRO CONVOCADO POR VICEMINISTERIO MEDIO AMBIENTE; BUSCA PRESERVAR SALINAS PUERTO HERMOSO.



El alcalde Santo Ramírez, acudió al taller convocado por Viceministerio de Medio Ambiente en el que se dio a conocer el Plan de Manejo, el cual pretende implementar acciones de preservación hacia el Monumento Natural Salinas de Puerto Hermoso y la Reserva Científica Monumento Natural Félix Servio Ducoudray o mejor conocidas como Las Dunas de Baní, donde se contó con la asistencia de autoridades provinciales y líderes comunitarios de la zona.

Sostuvo que su interés es el de contribuir para desde el Ayuntamiento de Baní aunar esfuerzos que produzcan un cambio positivo en su potencial, con la conformación del corredor turístico el que impactará y beneficiará además a zonas aledañas como Los Corbanitos y Bahía de Las Calderas.

AYUNTAMIENTO BANÍ RECONOCE A MILAGROS ORTIZ BOSCH Y DECLARA VISITANTE DISTINGUIDO A COMUNICADOR JOCHY SANTOS.

En el marco del evento Trayectorias de Méritos, llevado a cabo en el Centro Cultural Perelló el pasado sábado, bajo la organización de "Eventos Prandy", el Ayuntamiento de Baní condecoró dos importantes personalidades quienes con sus trabajos y disciplina han hecho importantes aportes tanto en el ámbito político, social y cultural, respectivamente.

El alcalde Santo Ramírez, acompañado del presidente del Concejo Edilicio Leónidas Díaz y el secretario municipal Fidel Elías Suárez, entregó un reconocimiento a la abogada, empresaria y política dominicana, Milagros María Ortiz Bosch, por su impecable trayectoria apegada a la transparencia. La Dra. De igual modo fue galardonada en la categoría ética por el CCP y Eventos Prandy. Ambas distinciones fueron recibidas por su hijo el cineasta Juan Basanta.

Asimismo, el Concejo Edilicio de Baní, declaró como Visitante Distinguido, al locutor, presentador y humorista dominicano, José Luis de los Santos Marte, mejor conocido como Jochy Santos, considerado como el pionero en programas radiales interactivos mezclados con humor en la República Dominicana, quien a su vez, dijo sentirse muy agradecido tanto por la condecoración como el trato la hospitalidad que ha recibido desde niño como hasta hoy.





BANDA MUNICIPAL MÚSICA INC. RECONOCE AL PROF. DIONE DANIEL POR SUS APORTES A LA CULTURA.



La Banda Municipal de Música Inc. Presidida por el Prof. Leonel Eduardo Montero, condecoró al Lic. Dione Daniel en vista de sus grandes contribuciones al desarrollo cultural de la municipalidad.

El Profesor se mostró muy satisfecho por el galardón que le fue otorgado, destacando que el trabajo desempeñado en cada una de las instituciones donde le ha tocado estar ha sido de manera desinteresada y con el sano propósito de aportar al avance de su pueblo natal Baní. Realizó varias de sus anécdotas para hacer recordar a los presentes algunos de sus hazañas en los diferentes aspectos de su vida.

DIRECCIÓN MUNICIPAL Y PROVINCIAL DE LA JUVENTUD, REALIZAN CONFERENCIA DE EMPODERAMIENTO, "JUVENTUD, LIDERAZGO Y MEDIOS SOCIALES".

La oficina municipal de la Juventud adscrita al Ayuntamiento de Baní junto a la dirección provincial, se unieron para llevar a cabo una conferencia titulada Juventud, Liderazgo y Medios Sociales, enfocada a motivar la nueva generación a involucrarse en los planes de desarrollo de cada una de las comunidades donde residen con la ejecución de iniciativas a través las juntas juveniles.

El conversatorio tuvo como expositor al encargado de Tecnología de la Información del cabildo banilejo, Albert Peguero, quien señaló que el miedo es el fantasma más grande que existe y en la mayoría de las ocasiones solo es creado en la mente del ser humano más no siempre es una realidad, por lo que invitó a asumir una actitud firme ante estas dificultades que se mantienen presentes como un freno para impedir salir adelante, pero contra ello se debe estar preparado para dominarlo



DPTO. NIÑEZ DESARROLLA PANEL AYUNTAMIENTO JUVENIL E INFANTIL Y SU IMPACTO SOCIAL.



El Dpto. de Niños, Niñas y Adolescentes del Ayuntamiento de Baní, desarrolló un panel junto con los ex y actuales miembros del Ayuntamiento Juvenil e Infantil, donde se abordaron temas relacionados al impacto social que tiene este programa, su historia, experiencias, proyectos realizados y influencia en la formación de líderes juveniles.

En este panel los ex miembros del AJI de las gestiones 2005-2006, 2009-2011, 2015-2019, 2019-2021, hicieron sus aportes de conocimientos sobre lo que se ha significado su paso por el AJI, el que definieron como un espacio de participación liderado por niños, niñas y adolescentes que hacen valer los derechos de este importante sector

OFICINA MUNICIPAL Y MINISTERIO PROVINCIAL JUVENTUD, GESTIONAN LANZAMIENTO PROYECTO "JUVENTUD SEGURA" EN PERAVIA.

La ministra de la Juventud Luz Giménez Ramírez, estuvo visitando el municipio para el lanzamiento del proyecto "Juventud Segura", que consiste en la afiliación de la nueva generación a la ARS SENASA, lo que pudo ser posible gracias a la coordinación de la oficina municipal y el ministerio provincial que presiden Luis Sanquintín y Erodys Matos respectivamente

El director provincial de la Juventud, Erodys Matos, quien se mostró emocionado de recibir la ministra por primera vez en el municipio e indicó que se constituye en un logro poder asistir a personas que necesitan ser incluidos en la seguridad social.

El alcalde Santo Ramírez, quien se encuentra apoyando tales iniciativas, visitó las estafetas donde se estuvieron realizando los traspasos e integración a la ARS SENASA, donde aprovechó además para socializar con los jóvenes allí presentes los que provenían de distintos puntos de la provincia.



AYUNTAMIENTO BANÍ, REALIZA ELECCIONES PARA CONFORMACIÓN ASOCIACIÓN SERVIDORES PÚBLICOS.



El Ayuntamiento de Baní realizó las elecciones para la conformación de la nueva Asociación de Servidores Públicos período 2021-2023, que tendrá a su cargo gestionar las reivindicaciones que considere necesarias y para beneficio de los empleados y funcionarios de la institución.

En esta ocasión, solo fue presentada una plancha única, por la que se votó de manera unánime a favor de los que la integran, entre ellos figuran como Presidente Hairo Manuel Cabral; Vicepresidente Santo Gilberto Peguero Guerrero; Tesorera Diana Rosbery Blandino Alcántara; Secretaria Mayelin Altagracia Báez; Vocales Nayelis Anyara Estepan; Luis Armando Díaz Martínez, Ana Tejeda Franco, Yasmin Natali Báez, Ada Pascualira Peña González y el Comisionario de Cuentas, Bellanira Isabel González.

MEDIO AMBIENTE AYUNTAMIENTO BANÍ INTERVIENE CON LIMPIEZAS FABIO F. HERRERA Y RES. COSTA SUR.

La misión del alcalde Santo Ramírez durante su gestión, es crear una cultura de higiene en la sociedad, por tal motivo día tras día dispone a los obreros del Dpto. Medio Ambiente del Ayuntamiento de Baní, que continúe las labores de aseo en todo el municipio.

Ejemplo de esto fueron las limpiezas efectuadas en la avenida Fabio F. Herrera y el Res. Costa Sur, lugares donde los trabajadores iniciaron esta semana una ardua jornada de corte de maleza y limpieza de contenes.

La brigada de Gestión Ambiental que dirige el señor Julio Bobadilla también estuvo realizando la pasada semana limpieza en la calle Duvergé hacia el sur y en la cañada del 30 de Mayo.



AYUNTAMIENTO BANÍ REALIZA LIMPIEZA EN ENTRADA CAÑAFISTOL.



Dpto. Medio Ambiente del Ayuntamiento de Baní, estuvo higienizando la entrada de la comunidad Cañafistol mediante un operativo efectuado junto a organizaciones sin fines de lucro y residentes de esa localidad.

A esta causa de poner un cese al botadero de residuos en la entrada del Cañafistol, se unió el presidente de Líderes Emprendedores del Cañafistol y regidor por el municipio Baní, Miguel Báez, quien expresó su preocupación al respecto y señaló, que estará vigilantes ante estas malas prácticas para aplicar multas a los infractores. Valoró el trabajo del Ayuntamiento en la persona del alcalde Santo Ramírez, de mantener el municipio en óptimas condiciones por lo que indicó no es justo desaprensivos se den la tarea de ensuciar el municipio con sus malos hábitos.

AYUNTAMIENTO BANÍ INICIA LIMPIEZA EN CEMENTERIO ESCONDIDO.

De las importantes labores en las que se encuentra inmerso el Ayuntamiento de Baní, para contribuir con el ornato de la ciudad, son las jornadas de higienización en el cementerio municipal, esta vez por motivo al "Día de las Madres" que se celebra en el presente mes, para que cuando la gran afluencia de personas que visitan a sus fieles difuntos en esta fecha especial acudan al camposanto, visualicen sus instalaciones en buen estado y limpio.

En lo adelante se continuará poniendo atención a todas las zonas vulnerables al arrojamiento de desechos sólidos mediante la inspección de los supervisores de Ornato, hasta crear una cultura de limpieza en todo el municipio y de igual modo rescatar el lema "Ciudad Limpia".



AYUNTAMIENTO BANÍ CONTINÚA REPARACIÓN SEMAFOROS Y LES COLOCA TEMPORIZADORES EN DIVERSAS ZONAS DE LA CIUDAD.



La reparación y sincronización de semáforos en distintas zonas del municipio, es una realidad gracias a la disposición del alcalde Santo Ramírez quien tiene la intención de contribuir con la señalización vial para mejorar el tránsito en la ciudad. En esta segunda etapa los puntos intervenidos fueron Presidente Billini con Santomé y esa misma dirección con Duvergé, donde se corrigieron averías de los que se encontraban instalados, además se colocaron los temporizadores, los cuales sirven para indicar el tiempo de duración de cada luz de señal de tráfico.

Se recuerda que en una primera etapa fueron reparados y colocados los temporizadores en toda la vía de la Máximo Gómez y en la Beller esquina Duverge.



SESIÓN ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL JUEVES 20 MAYO 2021.

Durante la Sesión Ordinaria del Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, celebrada este jueves 20 de mayo, que en esta ocasión contó con quórum reglamentario de 12 regidores, se conocieron varias solicitudes de permiso de No Objeción de Uso de Suelo, cambios de obras, informe trimestral de ingresos y gastos públicos y conocimiento de licitación para nuevo camión compactador, más varios puntos presentados fuera de agenda.

Las solicitudes de No Objeción para uso de suelo y que fueron enviadas a Comisión de Obras Públicas fueron: la de Minerales y Áridos Manaclar SRL, para extracción de materiales y procesamiento de agregados en la comunidad Cañafistol; la empresa VIALBORAL SRL, a través de su representante Sr. Carlos Antonio Hernández González, para el proyecto habitacional Vía Forela 3, en la calle 1ero de Enero camino al Corbanal en la sección Boca Canasta. Se envió a comisión también, el proyecto residencial Maestros de Baní, a nombre de Fiduciaria la Universal S.A y Grupos MDLSL Real State Premium SRL, ubicado en la calle Camino Real próximo al cementerio de Boca Canasta; asimismo, la remodelación del proyecto planta gas Caribe Baní, ubicada en la carretera Sánchez, tramo Baní-Azua, sección Cerro Gordo, requerido por Industrias Rodríguez S.A, en esta solicitud, el presidente del Concejo Edilicio, Leónidas Díaz vio con beneplácito el resurgimiento de la estación de combustible que por muchos años brinda servicios a la comunidad banilejo, pero entendiendo deben tomarse en cuenta importantes características en estos casos, examinarán cada detalle para mayor transparencia de su proceso de remodelación.

El regidor Eddy Peña, también hizo algunas observaciones a los planos que llegaron a la Sala Capitular para ponderación de la referida estación de combustible, destacando que debería actualizarse a los nuevos tiempos de acuerdo a las nuevas normas y permisos que se otorgan para su instalación y se aclaren otros pedimentos ya que refleja un traslado, por lo que entiende no solo sería remodelación sino la construcción de una nueva estación, por lo que secundó la decisión de sus demás compañeros ediles de que se enviará a comisión de Obras Públicas.

En tanto, quedó aprobado la solicitud del permiso de No Objeción de Uso de Suelo hecha por Fideicomiso Torres Dominicanas a través de su representante Sr. Reza Hekmat, para la instalación de una antena de Telecomunicaciones, en la comunidad Boca Canasta, el que según su análisis cumple con los parámetros establecidos por las leyes para estos fines. Fueron aprobados las solicitudes de cambios de obra a través del PPM en la comunidad de Cañafistol y el sector Brisas de Guazuma consistente en ampliación de Centro Comunal por remodelación de dicho centro, por un monto de 600,000 pesos; de aceras y contenes por reparación de badenes e iluminación en Brisas de Guazuma, que tendrá un costo de 250,000 pesos, respectivamente.

Fuera de agenda se conoció y aprobó una solicitud de ponderación por el Ministerio Público en la persona del procurador fiscal titular Ángel Darío Tejeda Fabal, de declarar mediante resolución motivada como peligro público, con todas las consecuencias legales la pared ubicada en los terrenos que aloja la ferretería El Conquistador, ubicada en la calle Nuestra Señora de Regla en Santa Cruz, la que colapsó de manera parcial en fecha 1ero mayo 2021 ocasionando la muerte de tres personas, quedando otra parte de la pared que representa un gran riesgo para las personas que viven en la zona. En este tema varios ediles consideraron necesario ponerse en contacto con las instituciones que pudieran ejecutar acciones inmediatas, que pudieran evitar inconvenientes futuros o circunstancias lamentables. Se destacó el hecho de que se han enviado notificaciones al propietario de la ferretería para que proceda a demoler la pared que podría derivarse, quien hasta el momento no ha prestado atención al llamado.

De igual modo, el Concejo de Regidores aprobó el informe proveniente de la Gerencia Financiera sobre el proceso de licitación pública nacional, realizado por el Comité de Compras y Contrataciones Públicas del cabildo banilejo, para la adquisición de un camión compactador nuevo.

Quedó aprobado el informe trimestral de ingresos y gastos públicos correspondiente a los meses Enero-Marzo 2021. Se dio por recibido el informe realizado al trimestral Enero-Marzo 2021 de la junta municipal Sabana Buey.

Asimismo, se aprobó con algunas enmiendas la actualización del menú positivo y negativo del Presupuesto Participativo a consideración de los honorables ediles. En la partida presupuestada del menú negativo que son las obras que no están contempladas para ser requeridas mediante la modalidad PPM, en lo que respecta a los gastos de equipos odontológicos para tener claro el concepto, la vicepresidenta del Concejo Edilicio Denny Báez, hizo la observación de cambiar el término a equipos clínicos para ampliar la posibilidad de adquisición de otras maquinarias que se utilizan para el cuidado de la salud en sentido general y señalaron como prioritario la inclusión de construcción de cuarteles policiales en las comunidades para contribuir con la seguridad ciudadana.

Al final de la sesión se dio a conocer y se envió a comisión, el proyecto de resolución que consiste en la creación de bibliotecas Comunales, propuesto por la edil Estefanía Martínez.

AYUNTAMIENTO BANÍ INICIA OBRAS ADMINISTRATIVAS Y A TRAVÉS PPM, EN DISTINTAS ZONAS DE LA CIUDAD.

El alcalde Santo Ramírez, anunció la construcción de obras administrativas a las que dio el primer picazo y de inmediato dispuso sus inicios, de igual modo avanzan los trabajos de Presupuesto Participativo que preside la vicealcaldesa Adriana Soto.

En lo que respecta al PPM, la mayoría de las obras se encuentran en su primera fase, entre ellas se destaca el área verde de los apartamentos de Escondido donde se construye una verja perimetral e iguales trabajos que se ejecutan en La Javilla, así como el hormigonado del callejón El Suave en Pueblo Nuevo, acondicionamiento de aceras en Sabanita y en los residenciales Costa Sur, Los Robles, Los Maestros y Erneisa se construirá continuación de gazebo, verja perimetral y filtrantes respectivamente.

En tanto que en Palo Blanco se llevará a cabo la continuación e inicio de baños.

Así mismo, en Brisas de Guazuma y Los Cajulitos se estará reparando aceras y contenes y continuación de Centros Comunales.

Mientras que en el 30 de Mayo se instalaron lámparas de tecnología LED para contribuir con la seguridad ciudadana.

De igual modo, se dejaron iniciados los trabajos de reparación de viviendas en el sector Pueblo Nuevo Los Tendales, donde un aproximado de 13 humildes casitas recibirán acondicionamientos con un presupuesto de 200,000 pesos.

Se resalta que mediante el programa “Mejorando la Vida del Barrio” y de forma administrativa recientemente se dio el primer picazo para la reparación de badén en la calle Canela Mota Esq. Canal Marcos A. Cabral, además se culminó la reconstrucción de otro badén en el sector El Fundo, donde además sus habitantes solicitaron el hormigonado simple de un callejón en la zona y filtrantes para mejorar el flujo del agua pluvial, siendo beneficiado también con iguales trabajos el sector La Saona.

A juzgar por el entusiasmo que ponen los obreros designados en cada uno de los proyectos mencionados, van avanzando de manera significativa.

Esta iniciativa ideada por el ejecutivo municipal, busca ejecutar las obras prioritarias que demanda la población en sentido general, para de esta forma satisfacer necesidades y aportar al desarrollo colectivo.



Verja perimetral Apto. Escondido



Verja perimetral La Javilla



Hormigonado Callejón "El Suave"



Aceras y contenes Sabanita



Continuación de baños Urb. Palo Blanco



Verja perimetral parque Res. Margarita



CC Los Cajulitos abajo



Gazebo Costa Sur



Badén en El Fundo



Reparación de viviendas Los Tendales



Reparación de viviendas Los Cajulitos



Hormigonado Callejón "Don Isidro"



Reparación badén c/Canela Mota con Canal Marcos A. Cabral.



Lámparas LED 30 de Mayo

DPTO. NIÑEZ LLEVARÁ ORIENTACIÓN ADOLESCENTES EMBARAZADAS A TRAVÉS DE TALLERES PREVENCIÓN.



El Dpto. Niñez del Ayuntamiento de Baní, junto a la Unidad de Atención de Adolescentes Embarazadas del hospital Nuestra Señora de Regla, estuvieron realizando un levantamiento para captar adolescentes embarazadas que deseen recibir orientación sobre planificación familiar, crianza positiva y proyecto de vida.

En ese sentido, la Oficina de Género representado por Altagracia Chala (Mary), en apoyo esta iniciativa, se unió a los conversatorios impartido a los representantes de las juntas de vecinos del Maní, La Saona, El Fundo, Barracones y barrio El Padre, con la finalidad de coordinar e iniciar el plan de prevención de embarazos a temprana edad junto a los comunitarios de la zona.

AYUNTAMIENTO BANÍ CONTINÚA REPARACIÓN SEMAFOROS Y LES COLOCA TEMPORIZADORES EN DIVERSAS ZONAS DE LA CIUDAD.

El ayuntamiento de Baní a través de la Policía Municipal, continúa los apresamientos de personas por desacatos contra el medio ambiente, en especial los más frecuentes y que se han vuelto un dolor de cabeza por el arrojado de desechos sólidos en las vías.

De igual manera fue retirado un carrito de ventas de salchichas que estaba apostado este fin de semana, sin permiso en el parque central, específicamente en la calle Sánchez esquina Mella, área donde no es permitido colocar ventas de alimentos.

A los infractores le fue impuesta una multa y hasta tanto no salde la misma, sus pertenencias permanecerán retenidas en el cuartel policial.



ALCALDÍA RECUPERA ÁREAS VERDES Y ESPACIOS PÚBLICOS



El director del departamento de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento de Baní, Willy Sánchez, por disposición del alcalde Santo Ramírez, efectuó un recorrido por diferentes zonas de la ciudad, con el objetivo esencial de recuperar las áreas verdes y espacios públicos del municipio.

Al mismo tiempo, busca hacer cumplir el Plan Regulador y de Ordenamiento Territorial.

El funcionario hizo varias paradas en los citados lugares para llamarles la atención a quienes habían incumplido con las normativas municipales y procedió a incautar materiales de construcción en lugares donde se habían enviado, por anticipado, notificaciones a las que no se les había prestado atención.

INAUGURAN REMOZAMIENTO OFICINA ADMINISTRATIVA MERCADO MUNICIPAL; ALCALDE SANTO RAMÍREZ ANUNCIA OTROS ARREGLOS A FUTURO.

Mucha algarabía y emoción se puso de manifiesto durante la inauguración la tarde de ayer jueves, de la oficina administrativa del Mercado Municipal la que fue sometida a remodelación por el alcalde Santo Ramírez, producto del progresivo deterioro que presentaban sus instalaciones.

La remodelación de la oficina administrativa, dijo que se ha habilitado para que allí se reciban los pagos de basura, estadía de plazas u otros sin la necesidad de trasladarse al Ayuntamiento y que todo está computarizado es decir existe mejor organización de los datos de los abonados.

Dentro de las posibilidades se estarán realizando correcciones a la estructura física del mercado y para ello se reunirá con los ingenieros de Planeamiento Urbano para analizar cuales áreas lo ameritan, presupuestar los recursos y ordenar de inmediato el inicio de los trabajos.

